

Учреждение образования
«ПОЛЕССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ»

ВЕСТНИК
ПОЛЕССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА
СЕРИЯ ОБЩЕСТВЕННЫХ И ГУМАНИТАРНЫХ НАУК

НАУЧНО–ПРАКТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

№ 2, 2017

Издается с 2008г.

Пинск 2017

Выходит 2 раза в год

СОДЕРЖАНИЕ

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ

<i>ПРИБОРОВИЧ А.А.</i> Наблюдение за населением и народным хозяйством Беларуси центральными органами статистики БССР за 1919 – 1939 гг.....	3
<i>МАШЕВСКАЯ О.В.</i> История развития инноваций: проблемы и перспективы.....	12

ФИЛОСОФСКИЕ НАУКИ

<i>ХАУСТОВА Н.А.</i> Идеология «исламского государства» как глобальный вызов современному обществу.....	20
<i>СОКОЛОВА С.Н., СОКОЛОВА А.А.</i> Аксиологический смысл безопасной экзистенции человека: сигма безопасности.....	24
<i>ДЕНИСОВА Л.Л.</i> Гражданское общество и политическая культура современной России: теоретические подходы.....	30
<i>СОКОЛОВА С.Н.</i> Риски и угрозы гибридных войн в современном обществе: парадоксы реальности.....	35
<i>ХРОКОЛОВ В.А.</i> Культура безопасности: основные аспекты развития.....	41

POLESSKY STATE UNIVERSITY

BULLETIN
OF POLESKY STATE UNIVERSITY
SERIES IN SOCIAL SCIENCES AND HUMANITIES

SCIENTIFIC AND PRACTICAL JOURNAL

№ 2, 2017

Published since 2008

Pinsk 2017

Issued two times a year

C O N T E N T S

HISTORICAL SCIENCES

<i>PRYBAROVICH A.A.</i> Observation of the Population and National Economy of Belarus by the Central Statistical Agencies of the BSSR for 1919 – 1939.....	3
<i>MASHEVSKAYA O.V.</i> History of Development of Innovations: Problems and Prospects.....	12

PHILOSOPHICAL SCIENCES

<i>KHAUSTOVA N.A.</i> The Ideology of the «Islamic State» as a Global Challenge to Modern Society.....	20
<i>SOKOLOVA S.N., SOKOLOVA A.A.</i> The Existence of a Person Safely Axiological Meaning of this: «Sigma Security».....	24
<i>DENISOVA L.L.</i> Civil Society and Political Culture Modern Russia: Theoretical Approaches	30
<i>SOKOLOVA S.N.</i> Risks and Complex Security Companies: the Paradoxes of Reality.....	35
<i>KHROKOLOV V.A.</i> Culture of Security: Main Aspects of Development.....	41